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Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die vom Statistischen Bundesamt veröffentlichen Zahlen zu den An- und Abmeldungen 
von Gewerbe müssen noch eingehend analysiert werden, um eine fundamentierte Aus-
sage hierzu treffen zu können.  
 
Herr Mederlet / SPD hat bereits direkt nach Veröffentlichung des entsprechenden Pres-
seberichtes hierzu eine Anfrage an die Geschäftsführung der WEG mbH gestellt und 
darum gebeten, diese Thema in der kommenden Aufsichtsratssitzung als Tagesord-
nungspunkt auf die Tagesordnung zu setzen. Ein entsprechende Vorlage mit den bis 
dahin vorliegenden Untersuchungsergebnissen wird für die nächste Aufsichtsratssit-
zung der WEG mbH vorbereitet.  
 
Im Anschluss an diese vorgesehene Sitzung wird auch der Haupt- und Finanzaus-
schuss der Stadt Wipperfürth im Wege einer Mitteilungsvorlage über die Ergebnisse 
unterrichtet.  
 
Grundsätzlich ist das Thema Gewerbeansiedlung für die Stadt Wipperfürth von sehr  
großer Bedeutung. Aus diesem Grunde beschäftigt sich die Stadt in Zusammenarbeit 
mit der WEG mbH sehr intensiv mit der Ausweisung/Erweiterung von weiteren Gewer-
beflächen.  
 
Über die aktuellen Tätigkeiten und Erfolge der Wirtschaftsförderung wurde zudem in der 
zurückliegenden Haupt- und Finanzausschusssitzung ausführlich berichtet.  
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